

# ¡ SALIENDO al PASO !

Y a habíamos notado que algunos Centros que se deben por entero a la política falangista, que nacieron de sus necesidades políticas tanto económicas como sociales, se apartaban de los más elementales lazos del Partido. Ahora nos viene a mano una circular de fecha 12 de febrero actual de la Junta Nacional de la Asociación de Antiguos Alumnos de la Escuela de Capacitación Social de Trabajadores, en la que leemos textualmente:

"....la Escuela sufre penuria económica que obstaculiza la autenticidad de su labor y da lugar, para evitar gastos, a que pasen por la Escuela promociones amorfas, sin vida, formadas por muchachos del Frente de Juventudes, aprendices de los Centros de trabajo o financiados por las mismas empresas. Y, por ello, compuestas no por auténticos obreros y revolucionarios, con el más puro sentido renovador de la palabra..

... " Quizá alguno de vosotros, camaradas, os extrañen estas palabras, improcedentes de quienes debieran estar no solo encariñados con la labor que desarrollan, sino con los fines que ella persigue y con los nacimientos de las directrices que les dió vida.

Pero nosotros, que conocemos un poco de oídas la Escuela, la encontramos conforme con su plan y desarrollo. Y vosotros cuando conozcais que una Escuela que nace de los postulados del Partido, no tiene ni la-

mas elemental enseñanza política, encaminada al acercamiento de los trabajadores al muy sano concepto y sentir de lo social de nuestro Movimiento, os extrañareis menos.

Como si los camaradas del Frente de Juventudes, auténtica cantera de valores morales, no fueran sino los zanganos y señoritos de los pueblos. Como si estos muchachos que tan profundamente sienten a España y sus desvelos sociales, no fueran, a más de trabajadores, los más apropiados para culminar a la patria en los peldaños de la decencia social.

Escuelas como estas que solo dan a los trabajadores un orden en el sentido laboral, no cumplen ni remotamente una finalidad fiel a su constitución, ya que llevar a hombres al conocimiento de los problemas laborales sin encauzarlos dentro de los derroteros que imprimieran a estos conocimientos el sello de la política que les dió vida, es como instruirlos para su defensa propia, importandoles un camino lo que en sí representa esta instrucción encaminada a la defensa de la Justicia Social, dentro de un ámbito nacional y para gloria de nuestra España.

Creemos que Centros así merecen una reorganización en su reglamento y una depuración en el personal afecto a ellos, eliminando de elementos con una visión más digna y honrada del problema político-social.

!! ARRIBA ESPAÑA !!

